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出席報告一

欠席者（11名）病欠（２名）
古木、布施、二見、原田、橋本、細野、小島
岡本、大西、竹本、渡辺

司会 S A A 近藤富士男君
ソングリーダー中西功君「我等の生業」

< 委 員 会 報 告 〉

次年度会計菊地康公君

本日お手許に次年度の一般会計及び奉仕会計予算
表をお配り致しましたが、これは前回の理事役員
会で承認されておりますので宜しくお願い致しま

す。こ覧いただければお解りになるかと思います
が、繰越金は精算後変動致しますのでご了解下さ
い。次年度はこの予算で参り度いと思いますので

各委員会活動の方も宜しくお願い致します。
尚、集金方法を今年度より多少変更致しますので
ご協力をお願い致します。

会 費 ７ 月 , １ 月 に 各 8 4 , 0 0 0 円
１０周年積立７月,１月に各6,000円
スマイル記念品代７月,１月に各6,000円

合計96,000円を７月,１月にそれぞれご納

< ビ ジ タ ー 〉

石黒茂君（東京町田中）吉田吉男君（藤沢）
高橋半十郎君（横浜瀬谷）
星幸男君、中里直己君、高橋久治君
籔内宏雄君（大和）
志村圭二君（座間）川島教男君（大和田園）

< 会 長 報 告 〉
ｏ本日はご､ざいません。

一 .

幹 事 報 告 〉
○幹事報告もございません。
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１．真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ７ 月 ４ 日

上田会長、近藤幹事「就任にあたり」
会 三 数
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入いただくことになります。
以上どうぞ宜しくお願い致します。
次期幹事近藤富士男君

新年度第１回例会日の午後６時30分よりスカイパ
レス雅翔に於きまして第１回クラブ協議会を開催

することは前回ご報告致しましたが、前回ご欠席
の方は必ずご出欠の記入をお願い致します。

只今、会計より報告がありましたように次回より
上期会費の微収をいたしますので宜しくお願い致
します。７～１２月分96,000円です。

｢１年を顧みて」

亀谷志郎第１１分区代理
この１年間第11分区代理を大過なくつとめさせ

ていただきました。これ偏に猪熊会長、伊藤幹事

はじめクラブ全員及び事務局高橋さんの御協力の
お蔭と感謝致します。役目柄地区に出る事が多く
新人会員を含めて私とクラブとの接触が充分でな
かったように思えますので、一言私のロータリー

観をお話したいと思います。
先般次期上田会長が実にきめ細かな、且つ高適な
理想をかかげ、ビジョンを御話されました。

特別代表星先生の指導のもとに夢中でやってきた
私の会長時代に比べて質量等に充実してきたこと
を痛感した次第です。
ただし、ロータリーは大人の幼稚園であってはい

けません。鐘を叩き、歌をうたい１時間をすごすｂ
然しその１時間の中に人間としての思索と行動へ
の原動力がなければなりません。

私は齢60才を過ぎ生命とは何ぞやと近頃強く考え
ております。人間の楕神も肉体も系統発生的には

同じであるが、出来上った人それぞれ個々に於い
て異なります。これ力洲笥の生命力といえましょう。

ドイツの法学者G.ラードブルフの価値論の中の
いずれをとるのも自由でありますが、自己の価値

体系を確立する事により個体の特性が生かされる
のです。その集団がロータリーでしょう。各自は

それを人生の信念として実践に移すべきでしょう。
20世紀の人間は｢唯でもよい咽でよいのでしェう力も

ギリシャ神話の中に「くもにされたアラクネ」の
物語があります。人間性を失い画一的な巣を織り
続けるくもの姿に現代人の悲哀をみるのです。将
に豊かさの中の貧困というべきでしょう。
ソクラテスは、人間は理性を持った動物であると
言い、アリストテレスは社会生活を営む動物であ
ると述べ、パスカルはパンセの中で、考える葦で
あると呼びかけております。私達は已に問いつめ

｢麦-詞。おめでとうございます へ

寺田伍六君
三浦泰之君

寺田伍六君
寺田伍六君

藤田重成君
長谷川清一君
猪熊唯夫君
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(53年６月23日）

お誕生日

創業記念日

入会記念日
７年皆出席
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含蓄ある助言
「人々のところにゆき、人々のなかに住み、

人々から学び、人々とともに計画をたて、人
々とともにはたらきなさい◎彼らが知ってい

るところからスタートし、彼らのもっている
もののうえに建てるのです」
-第１回ロータリー国際理解賞受賞者

岩村昇博士一



てようやくにして会長としての一年間を終る事が

出来る訳でございます。素晴らしい勉強と体験を
させて頂きました。心から厚く御礼を申し上げる

次第でございます。又私にとりましてラッキーだ
った事の一つに亀谷分区代理がホームクラブの同

じ仲間であったという事であります。親しさの余

り失礼な点があったかも知れませんがお許しを頂
き度いと思います。此の一年間ご指導頂きまして
誠に有難うございました。顧りみますと私は会長
就任の時、本年度の運営方針と致しまして､〔見な
おそう、出席、親睦、そして奉仕を〕要するにク
ラブ創立７年目の此の時期にもう一度源点を見直

し、足下を見つめてなごやかな雰囲気の楽しい例
会の出来るクラブ創りを提唱致しました。そして

其の中から特に三シの重点方針と致しまして出席
親睦、会員増強をお願いした訳でございます。
クラブ奉仕におきましては、此の出席、親睦、会

員増強を良くご理解頂き、他の奉仕部門と連繋を
保ち乍らより以上の成果を上げる事が出来ました
出席におきましては実に出席率100％が10ケ月に
も及び皆様方のロータリーに対する理解と努力が

年間皆出席をもはぼ可能ならしめて頂く事が出来
ました。親睦委員会におきましては、とかくマン
ネリ化になりがちな情勢の中を例の格調高い後藤

節をもちまして三回の家族会を含め楽しい例会に
協力して頂きました。会員増強におきましては年
々次第に其の困難さが強くなっている中で一時期

におきましては連日連夜、会員増強えの協力を呼
びかけ情熱的な活動をして頂きました為に増強目

標10名を遥かにオーバーして13名の若々しい新会
員をお迎えする事が出来ました。此れに依りまし
て当クラブも地区内中堅クラブに成長出来た訳で
あります。此れは来る地区大会におきまして会員
増強優秀クラブとして表彰される事は間違いない
と思います。職業分類におきましても常に「ガバ
ナー」の意をふまえて頂き、分類一覧表の常時点

検はもとより其の都度充填、未充填を明確にして

理性をもって事にあたり、それを社会生活に活か
さねばなりません。ロータリーはそｵ1の道場でしょう。
フランスの数学者ポアンカレーは科学は人類をす
べて幸せにするとは考えられないが、少くとも科

学が滅びれば人類は今以上不幸になる事は間違い
ないと述べております。２１世紀にむかう絢らんた
る物質文明の花の中で私達は、心豊かな人間の誠
の花を咲かせねばなりません。ジョーンデュー
イは子供は神が人の社会につかわしたメシアであ

ると述べております。
私達は子供に返りましょう。少なくともこの一時

間は．･･･それも自己には厳しく、他には寛容なる
子供になるべく努力しましょう。
それが今後のクラブ奉仕活動の原動力になるもの

と信じます。
今月で分区代理を終えます。そして今後は楽し
い会場で、上田丸、近藤操縦士のあやつる奉仕の

船の一員として全面的に協力することを約束して
御挨拶にかえさせていただきます。
１年間有難うございました。

一

猪熊唯夫会長

本年度最終の例会でございます。今ここに会長
の任期が終ろうとしています時、此の一年を顧り

みまして誠に感慨無量なものがございます。
先ずもって此の一年間此の私に対しましてご支援

頂きました理事役員、会員の皆様に厚く御礼を申
し上げます。人それぞれ其の時の立場によって、
一年間が長くも感じ、又短かくも感じるものでご

ざいます。先日もある方が〔猪熊さん早いもんで
すね。もう一年間終りますねご苦労様でした〕と
ねぎらいの感情をこめて言ってくれました。然し
不肖の私にとりましては此の一年が二年にも三年
にも思える様な永いものでございました。然しロ
ータリークラブは有難いものでございます。伊藤

幹事さんの全面的なご協力は申すに及びませんが
皆様方のあたたかい励ましとお力添えによりまし

へ



頂き会員増強の資料として提供して頂きました。
会報委員会に指名されたら退会するかも知れない
と言う様な悪評な委員会でありましたが本年度よ

り従来の過重負担を改めるべく皆様方のご意見を
広くとり入れ其の多くを事務局にお願いするとい
う事で年間を通じて他クラブに自慢出来る様な会

報を発行する事が出来ました事を委員会、事務局
に対し感謝を申し上げます。会員選考、雑誌、広

報でございますが余り表に出ないいはば地味な委
員会でございますが、それぞれ多くの新会員をお

迎えするにつきましてご苦労があった事と思いま
す。又雑誌におきましては地区委員会にも参加さ
れロータリー誌の講読意欲に新たな示唆をして頂

きました。プログラムにおきましては限られた小
予算にもかかわらず時々刻々の変化に対応しなが
ら適切なプログラムを提供して下さいました。ゲ
ストスピーカーにつきまして他クラブにて大分好評で

あった事はご存知の通りでご､ざいます。情報にお
きましても炉辺会合を通じ、情報の提供は勿論会

員の親睦をも兼ねたバランスのよい適切な指導を
して頂きました。スマイルボックスでございますが
田園RC創立後、お客様の減少化の中にもかかわ
らず前年対比110％は大変ご苦労があったと思い

ますが弁舌さわやかに取り立てをして頂いたお蔭
で予定通りの奉仕活動を行う事が出来ました。
此の様に楽しい例会をスムースに運営出来ました

陰にはSAAの一方ならないご苦労があった事と
思います。本当に有難うございました。
国際奉仕におきましては、ご存知の様に青少年交

換学生の受入れに対しまして前年度より二期に亘
る連繋事業として非常に精力的なご努力を頂きま

した。其の細カウンセラー、又ホームステイをお引受
け頂いた五名の方、又其の蔭におきまして習慣の
違い､言葉の違い等で直接ご苦労を頂きましたホー
ムステイの奥様方に心より感謝しくれどれも宜敷

くお伝え願､たいたいと思いますｂお蔭をもちまして

小さな事ではありますが青少年交換学生を通じて

国際親善の一端を担わせて頂いた訳であります。
ロータリー財団、米山記念奨学会でございますが

何れも地区予算を立派に達成して頂きました。特
に米山記念奨学会の場合は米山功労クラブの対象
となっている旨の通知を頂いております事は即ち

会長報告の通りでございます。職業奉仕におきま
してもクラブフォーラム等におきまして職業を通
じて地域社会に奉仕するロータリー本来の使命を

強調して下さいました。社会奉仕におきましても
お年寄りの方を対象と致しました施設の慰問を、
又市内在住の身障者及び其のご家族を招待し楽し
い一日を過ごす等クラブとしてのメイン行事を立

派に成功させて下さいました。青少年奉仕にしま
してもPTA関係、ボーイスカウト関係に微力で
はありますがご協力をして下さいました。

以上申し上げました様に会員の皆様全員が私を励
まし、そして助けて下さいました。お蔭様でRI

会長のターゲットでありました俔つけよう奉仕の
新生、」に通じる奉仕活動をする事が出来ました
心から厚く御礼を申し上げる次第でございます。
私は任期を終るについて思うのでございますが、

私達クラブは、クラブ創立後間もなかった事、従
って会員数も少なく年間予算も不充分であり思う

様な奉仕活動も出来なかった事から極力支出を抑
え会員の負担も考盧に入れ乍ら今日まで頑張って

参りました。例会場に致しましても八千代さんの
こ好意に甘えて今日いるのも其の為であります。

然し先程来申し上げました様に大和中クラブは皆

様のご協力に依り地区の標準的クラブにまで成長
出来ました現在、尚一層の前向きの姿勢をもちま
して名実共に独立した品位､格調を兼ね備えたク
ラブ創りを考えるのも必要ではなかろうかと思う
のでございます。其れにはある程度時間計画が勿

論必要でございます。皆様方の英知と努力を結集
して頂き近い将来これが実現出来ます様に願うも
のでございますb最後になりました力批の一哺例封易

を心よく提供して下さった八千代さん、又例会の

へ
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いました５名（二見さん、中西さん、橋本さん、

上田さん、寺田さん）の方々の御家族の皆様の御
協力は本当に大変だったと思っております。彼か
らもらった手紙の中にも、皆様の御好意は充分受
けとめている様子があらわれておりました。

例会場も八千代信用金庫さんの御好意により使用
させて頂き、経費等色々と御面倒をおかけしてお
りますが、今後考えていかなければならない事で
はないかと思います。

最後になりましたが、事務局の高橋さんには無知
で、ずぼらな幹事を一年間御指導、御鞭燵して頂
き誠に有難うございました。

次年度の会長、幹事さんの御活躍を期待申し上げ
幹事の挨拶とさせていただきます。
どうもありがとうございます。

蔭の力になって下さった事務局職員の方々に厚く
御礼を申し上げます｡私の至らなさから会員の皆様
方には大変ご迷惑をおかけした事と思いますが、
今日の私は本当にさわやかな気持で次期会長上田
さんにバトンタッチ出来ます事を大変幸せに存じま

す。次期理事役員会員の皆様方のご健康とご活躍
を祈念致しましてご挨拶を終らせて頂きます。

伊藤英夫幹事
伝統ある大和中クラブの幹事をどうにかこうに
か職務を遂行出来ましたのも偏に会員各位の御理

解ある態様によるところ大でした。
当初はどうなる事かと気をもんでおりましたが各

委員会の活発なる活動並びにパスト幹事のうるさ
い仲間に叱ﾛ宅激励されまして英気を養う事が出来

まして皆様には本当に大変お世話になりました。
会長のテーマ、'見なおそう出席親睦そして奉

仕を,、と三大目標を掲げましたが、会員各位の御
協力のもと、ほぼ達成が出来たと思っております。
クラブ奉仕委員長さんの各委員会に対します的確
な御指導、御助言によりまして各委員会が存分に

力量を発揮して下さいまして幹事と致しまして感
謝申し上げる次第でございます。特に会員増強に
つきましては会長が当初実増10名という事で出発

致しましたが、お蔭様で年間14名の知性をお持ち
の皆様を迎える事が出来、クラブに新風を吹き込

んでもらう事とあいなり、会員相互の親睦を計り
一日も早くクラブに溶け込んで頂き、会員として

の権利と義務を把握し､友人､仲間として楽しい出

合いを大切にしていきたいと思います。特に今年
度は我が大和中クラブの会員亀谷さんが第11分区
代理に任命されましたので､公式訪門の時等､大変
助かり和やかな例会のうちに終る事が出来、又第
１1分区（厚木、大和、座間、厚木中、大和田園、

大和）６クラブの会長、幹事会も楽しい中にも厳
粛に会合を持つ事が出来ました。又交換留学生ジ
エフマーテインのホームステイをお引き受け下さ

へ

<スマイルボックス〉委員長北砂當三君

石黒茂君（東京町田中）久しぶりでお世話に
なります。

吉田吉男君（藤沢）初めてお邪魔致しました。
どうぞ宜しくお願い申し上げます。

高橋半十郎君（横浜瀬谷）初めてお世話になり

ます。
星幸男君（大和）本日も宜しく…。一年間立
派な業績をあげられ御苦労様でした。

中里直己君（大和）本年度最後の例会、会長、
幹事さん御苦労様です。一年間お世話になり
ました。

籔内宏雄君（大和）本日も宜しくお願いします。
高橋久治君（大和）いつもながらお世話になりま式
川島教男君（大和田園）本日はおt塩舌になります。
志村圭二君（座間）遅くなり申訳ありませ/to

猪熊会長、伊藤幹事この一年間ご協力頂き本
当に有難うございました。

芦田、亀谷、寺田、長谷川の各君会長、幹事
さん年度末を迎え大変ご苦労様でした。

亀谷分区代理１年間クラブの皆様の御支援及

へ



び事務局高橋さんのお力添えによりやっとつ
とめを終えさせていただきました。

辻国明君伊藤幹事様、長い一年間素晴らし
い会長のもとでよくやって来ました。本当に

ご苦労様でした。弥栄

松本三郎君本年度会報委員会には皆様のご協
力有難うございました。又、事務局の高橋さ
んにはご苦労様でした。今後も宜しく。

鈴木久次郎君亀さん分区代理ご苦労さま。一
年間のご指導を感謝して、又会長幹事のご苦
労も合わせて。

中西功君１年間タクトを振らせて頂き有難
うございました。次期は全く出番のない北砂
さんにバトンタッチをさせて頂きます。

藤田重成君351回よく続きました。みんなそ
れぞれ向上させて頂きました。更に日々頑張
りましょう。（チャーターメンバー'1人（長

谷川､猪熊､伊藤､亀谷､北砂､松本､寺田､富沢、
土屋､上田）の７年皆出席を祝い代表して…）

松崎正実君①先週のクラブ協議会、急用の為欠席
しまして申し訳ありません。②本日をもちま

して３年間に亘る「さらし者」生活にピリオ
ドを打つ事になりました。高出席率の維持が

出来ました事をお礼申し上げます。
③亀谷先生お蔭様で痛みがすっかりなくなり
ました｡先生が神様に見えます。「オーカメ様」

④北砂スマイル委員長様１年間ご苦労様でし
た。最後ですので短かめのスマイルをします。

後藤定毅君猪熊会長、伊藤幹事お疲れ様でし
た。一年間のご苦労に感謝して。

松本三郎君土屋様、大事なカメラを’年間あ
りがとうございました。

上村幹雄君本日は最終例会なのにラフな着衣
で失礼します。岩田さん、先日はごちそう様
でした◎

寺田伍六君余り休んだのでこんなにお祝いを
頂いてしまいました。誕生日、創業記念日、
入会記念日十バッキンを出します。

三浦泰之君ホームクラブ連続休みまして申し

訳ありません。他クラに通ってメークアップ
しています。ご安心下さい。

岩田一夫君生憎の雨でコンペは中止になりま
したが、御参加の皆様に励まされ、少し自信
が出来ました。有難うございました。

清水洋三君北砂さんが２週間も前から傑作の
ジョークを考えたから欠席せずにおれという

事で、どんなに立派なものが発表されるのか
期待してスマイル。

スマイル委員会一同この１年間皆様に大変ご

迷惑をおかけ致しました。深く反省しており
ます。有難うご､ざいました。

講談社大画輯事業部日本画名画をご購入頂き
ました有沢様､二見様の分を少々還させて頂き

ましたのでクラブの詞士の為にお使い下さい。

へ

この１年間のお詫びのしるしとしまして当委員

会では、皆様にご協力を頂いたのは勿論ですが、
その中でも一番ご協力を頂いた方に表彰状と目録
を差し上げたく、独断と偏見で清水さんに決めさ
せて頂きました。

表 彰 状

清水洋三殿
貴殿は、今年度スマイル委員会に多大なるご協
力をいただきました。ここに感謝すると共に粗品
を贈呈致します。

目 録
１．クエート経由、石井石油原産良質ガソリン
１年分50"(但し、原動機付自転車

ラッタッタの１年分として）
昭和60年６月吉日
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スマイル委員会

委 員 長
副委員長

委 員

北砂富三
菊地康公
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